



いわき



夏休みが明け、前期後半がスタート

長かった夏休みも終わり、約一か月ぶりに子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。夏休みを経て、心身ともにたくましく成長した子どもたちの姿を見られたことを、大変うれしく思います。猛暑が続いた前半、そして市内でも被害があった8月6日からの大雨など、不安定な天候が続いた後半でしたが、大きな事故や怪我もなく過ごすことができました。これは保護者の皆様や地域の方々のご支援のおかげと、感謝しております。子どもたちの安全について、夏休み明けも引き続き、ご協力をお願いします。

さて、10月9日(木)の前期終業式までの授業日数はあと31日となりました。前期後半には、期末テスト、地区秋季大会、学校祭など、様々な行事が予定されています。子どもたちが多くのことに挑戦し、これまでの努力の成果を発揮する機会でもあります。自分(たち)が望む結果をだすためにも、チームワークを大事にし、これまでのがんばりを継続して行ってほしいと願っています。そのためには、具体的な目標(「なりたい自分」の姿)を定め、その実現に向けて何をすべきかを明確にすることが大切です。

まだまだ暑い日が続きます。また、感染症の流行も心配されます。生活リズムを早く整え、体調管理をしっかり行い、元気に過ごしてほしいと思います。ご家庭でも、健康へのご配慮をお願いいたします。

今後とも、学校の教育活動にご理解とご協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。



学校生活アンケートへのご協力ありがとうございました

7月に行った第1回由利本荘市学校生活アンケート(いじめに関する調査)にご協力いただき、ありがとうございました。今回のアンケートでは、「4月から誰かにいじめられたり、いやなことをされたりしたことがある」という生徒が3名おりました。いずれもアンケート実施前に学校で把握し、対応済み(あるいは対応中)のものでした。この3名については、関係する生徒に聞き取りや指導をし、解決に向けて互いに話合う場を設定する等の対応をしました。内容によっては、保護者の方に確認したり、報告をしたりしています。

自由記述では、いじめに関するたくさんの貴重なご意見をいただきました。内容を全職員で確認し、今後に生かしてまいります。学校では、「いじめ防止基本方針」を策定し、いじめの未然防止、早期発見・解決に努めてお



ります。本校の取組については、4月のPTA総会資料やWebページでも示しておりますので、ご確認ください。また、これを機会にご家庭でもいじめ防止に関する指導をお願いします。

学校と家庭の連携のもとで、生徒一人一人の人権意識を養い、よりよい人間関係を築いていけるようご協力をお願いします。心配なことや気になることがありましたら、早めに学級担任等へご連絡ください。

生徒の活躍

本荘由利席書大会

<半紙1年>

金賞	****さん	
銀賞	****さん	****さん
	****さん	****さん
銅賞	****さん	****さん
入選	****さん	****さん
	****さん	****さん

<半紙3年>

金賞	****さん
銀賞	****さん



あいさつは立派な地域貢献です

先日、ある会議に出席した際に、地域の方から次のようなお話がありました。

「ある日の夕方に、自宅(亀田地区だそうです)周辺で作業していると、通りかかった中学生(男子)が、元気よく『こんにちは』とあいさつしてくれました。大変、清々しい気持ちになりました。岩城中学校の生徒は、すばらしいですね。」

この話を聞いて、一人の生徒のあいさつが、地域を元気にし、個人の行いであっても岩城中学校の生徒みんながすばらしいと褒められたことを大変うれしく思いました。この生徒は、その日だけでなく、何度か同じようにあいさつしたそうです。

あいさつは周囲の人への尊重、感謝する気持ちの表れです。場の雰囲気をもっと明るくし、調和をもたらす効果があります。「おはよう」、「こんにちは」、「お疲れ様です」など、学校で行っているあいさつが、地域でも自然にできるようになってほしいと思います。あいさつは誰もがいつでも、どこでもできる立派な地域貢献であり、自分も周囲も元気にするものです。

